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Séance ordinaire du Conseil d’établissement 
 

Date : Lundi 27 mai 
Heure : 18 h 30 heures 
Lieu : École du Carrousel 

 
 
Présents :  

Monsieur Mathieu Pothier Madame Huguette Levesque 
Madame Katy Parent Madame Mylène Rodier 
Madame Viviane Geoffrion Madame Julie Jacques 
Monsieur Yann Bousquet Madame Caroline Poirier 
Madame Loriane Pastel Madame Diane Collin 

 
Absente :  
 Madame Marie-Andrée Drolet 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
 

1. Organisation 
1.1. Ouverture de l’assemblée et constatation du Quorum  

Ouverture de l’assemblée par le président, Monsieur Pothier, à 18 h 31. 
1.2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 

Madame Jacques agira à titre de secrétaire. 
1.3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Bousquet propose l’adoption de l’ordre du jour. 
1.4. Lecture et adoption du procès-verbal du 29 avril 2024 

Madame Collin propose l’adoption du procès-verbal du 29 avril 2024. 
1.5. Affaires relatives au procès-verbal du 29 avril 2024 

Aucun suivi, mis à part que la liste du matériel a été transmise à Buropro Citation. 

2. Correspondance 
Aucune correspondance. 

3. Parole au public 
Aucun public. 

4. Points de décision 
4.1. Rapport annuel du CÉ  

Madame Parent fait un retour sur ce que le rapport annuel doit contenir. 
Par la suite, elle nous présente la partie complétée du rapport annuel 2023-2024. Il 
manquera le mot du président et quelques ajustements à faire. Le rapport annuel sera 
présenté pour adoption finale le 10 juin prochain. Une tempête d’idées est faite lors 
de la rencontre avec les membres du CÉ pour le mot du président. 

4.2. Cahiers d’exercices (mise à jour) et frais chargés aux parents - liste d’effets scolaires  
Madame Pastel propose l’adoption de la liste des effets scolaires. 
 



 
 
 

 

5. Points d’information 
5.1. Organisation scolaire 24-25 + SDE 

• Il n’y aura plus de classe AMIS-4 ou AMIS-5 à l’école. 
• Au 2e cycle, il y aura une classe en moins, il y aura donc 3 classes au total. 
• Au préscolaire, il y aura 4 classes, soit 1 classe 4 ans et 3 classes 5 ans.  
• Au préscolaire, nous aurons TES et PEH pour accompagner les élèves. Il y aura aussi 

une TES plancher, une enseignante-ressource (1 journée) et une bonification de 
l’orthopédagogie. Madame Parent mentionne également que les éducatrices du 
SDG seront désormais des éducatrices scolaires et feront de l’aide à la classe ainsi 
que de la surveillance aux récréations. Les enseignants, ainsi libérés de la majorité 
des surveillances, pourront redonner du temps aux élèves en accompagnement 
divers. 

5.2. Retour sondage aux élèves 
Madame Parent présente le sondage fait aux élèves des 5e et 6e années en lien avec le 
sentiment de sécurité à l’école. Certains éléments seront à considérer pour la 
prochaine rentrée scolaire (ex : surveillance des toilettes et fin de journée). 

5.3. La vie à l’école 
• Semaine du personnel : Madame Parent a pris soin de tout le personnel de 

différentes façons - plusieurs activités ont eu lieu, dont le bar à bonbons, le dîner 
pizza, le petit déjeuner servi en classe, les bons mots, etc. 

• Bibliothèque : la mesure ministérielle de 300 $ par classe représente un gros 
travail. Mesdames Marie-Josée Hogue et Josée Lazzerini (bénévoles) ont travaillé 
fort pour l’organisation des bacs, le recouvrement, etc. Le comité Bibliothèque a 
également fait un gros travail de préparation. On remercie nos deux bénévoles 
ainsi que les membres du personnel. 

• Fin d’année : plusieurs activités sont au menu 
− le 13 juin, activité jeux gonflables, canon à mousse, jeux de société, « les Gars 

des jeux », spectacles de BMX, musique, haie d’honneur, etc... Merci pour tous 
ces préparatifs! 

− 19 juin, stations de jeux extérieurs. 
− 20 juin, spectacle de Artecycle BMX. 

• Pour le dernier CÉ, il reste 150 $. Le 10 juin prochain, nous ferons un vin et fromage 
avec ce montant. 

5.4. Parole au président 
Rien à ajouter. 

5.5. Parole au représentant du comité de parents 
Aucun commentaire. 

5.6. Parole aux enseignants 
Aucun commentaire. 

5.7. Parole aux membres 
Aucun commentaire. 

5.8. Parole au représentant du service de garde 
• Plusieurs activités organisées pour la semaine des services de garde par Madame 

Levesque - spectacle de clown, balade à cheval, etc. Ce fût une belle semaine des 
services de garde.  

• 21 mai : belle journée pédagogique sous le thème du cirque.  



 
 
 

• Lors de la prochaine journée pédagogique du 7 juin, les élèves inscrits iront à une 
sortie au District 5.  

5.9. Parole à la représentante du personnel de soutien 
Aucun commentaire. 

5.10. Parole à la direction 
Aucun commentaire. 
La prochaine rencontre aura lieu le 10 juin dès 18 h 00, puisqu’il y aura un vin et 
fromage. 

6. Parole au public 
Aucun commentaire. 

7. Divers 
Rien à ajouter. 
 

Levée de l’assemblée à 20 h 18. 
 
 
 
 

     
Signature de la direction   Date 
 
 
 
     
Signature du président   Date 

 


